
令和４年度第１１回地域タウンミーティング（吉田）意見一覧 

 

日時：令和４年１０月２７日（木） 午後７時～午後８時 

場所：吉田区民会館 ２階大ホール 
 

① 一碧湖のトイレの改修工事について【区】             

② 大池小学校への通学路の整備について【区】 

③ 大池小学校への通学路の安全対策について【登町町内会】 

④ 一碧湖の整備について【区】 

⑤ 区子供育成会への加入促進について【区子供育成会】 

⑥ 消防団の加入促進について【第８分団】 

⑦ マイナンバーカードについて【新町１町内会】 

⑧ 一碧湖周辺の草刈りについて【区】 

⑨ 伊東駅前駐車場の利用料金について【区】 

⑩ 地久保地区の観光開発について【区】 

⑪ 按針祭花火大会の協賛金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 吉田区-① 

一碧湖のトイレの改修工事について【区】 

一碧湖のトイレが古く、和式では利用できない人がいます。このたび新しい施設も完成し、

桟橋も新しくなり、観光客が増えることが予想されますので、早急にトイレを新しくしていた

だきたく要望します。 

回 答 

一碧湖では、この度、民間事業者が伊東の特産品を扱ったギフトショップやフ

ードラウンジ、フットバスが楽しめる複合施設をオープンさせ、また、桟橋もリ

ニューアルしたことで、観光施設としての魅力が向上しているものと考えており

ます。 

一碧湖のトイレに関するご要望は、昨年のタウンミーティングでもいただいて

おり、利用者が増えている状況を踏まえ、利用頻度の高い大池側トイレについて、

女子トイレ３基のうち１基が和式であったことから、この度洋式に改修したとこ

ろであります。 

なお、大規模なトイレの改修につきましては、引き続き市内観光トイレの改修、

改築計画の中で、優先順位を付け検討してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-② 

大池小学校への通学路の整備について【区】 

ＰＴＡの役員から、大池小学校への通学路の歩道に木の枝などが出ていて、子どもたちに当

たって危険だという話がありましたので、定期的に枝打ちなどをしていただけると助かります。 

回 答 

樹木が生えている場所が民有地の場合は、所有者に処理をお願いすることにな

りますので、現地を確認し、対応を検討いたします。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-③ 

大池小学校への通学路の安全対策について【登町町内会】 

先日、大池小学校の児童が不審者に連れ去られそうになった事件がありました。大池小学校

への通学路は周りに民家なども少なく、夕方になるとかなり暗くなりますので、安全対策をお

願いします。 

回 答 

この度の事件を踏まえ、パトロール巡回箇所の参考となるよう伊東警察署に情

報提供しました。 

今後につきましても、子どもたちの安全・安心を第一に考えて対応してまいり

ます。 

また、市では、区や分譲地等自治会が防犯カメラを設置する場合の設置費を補

助する「伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金」や、区や町内会・自治会がＬ

ＥＤ防犯灯を設置する費用を補助する「伊東市魅力あるまちづくり事業補助金」

を設けております。 

いずれも、犯罪の抑止につながるものと考えておりますので、引き続きご活用

いただき、地域の安全・安心のために一層のご協力をお願いいたします。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-④ 

一碧湖の整備について【区】 

先日の大雨で崖が崩れたところがあり、大木が駐車場に落ちて来そうですので、対応をお願

いします。 

また、湖周辺にナラ枯れ被害を受けた大木が散見されますので、そちらについても倒木によ

る被害が出る前に対応をお願いします。 

回 答 

 先日の大雨の影響で、沼池トイレ横の駐車場で倒木がありましたが、倒木を処

理するとともに、土砂崩れの恐れがあったことから、駐車場に土留めを設置した

ところであります。 

その際、業者から直ぐに落ちてくるような危険木は処理したと報告を受けてお

りますが、今後も定期的に現場の点検を行うなど対応してまいります。 

 また、ナラ枯れ被害を受けた枯れ木につきましても、遊歩道の日常点検を実施

する中で必要に応じて伐採するなど対応してまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑤ 

区子供育成会への加入促進について【区子供育成会】 

加入者の数が年々減っています。例年は、新入生への案内の手紙を送っていましたが、今年

からは送れなくなりました。役員の人海戦術で募集活動を行いましたが、負担も大きく、この

ままでは存続が危ぶまれますので、協力をお願いできないでしょうか。 

回 答 

 個人情報保護の観点から、育成会加入促進の目的で新入生の住所を学校外に提

供することはできませんが、育成会の活動には、学校としてできる限り協力して

いきたいと考えておりますので、直接学校にご相談いただければと思います。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑥ 

消防団の加入促進について【第８分団】 

どこの分団も同じ悩みを抱えていると思いますが、新入団員の確保が一番の問題となってい

ます。区内を回って募集活動を行うにも、どこにどんな人が住んでいるという情報が少なく、

団員だけでは手が足りません。協力をお願いできないでしょうか。 

回 答 

 個人情報保護の観点から、市から世帯情報等を提供することはできませんが、

消防団の役割や重要性についてさらなるＰＲを行い、若い世代や子どもたちに消

防団が地域の安心・安全を守るための不可欠な存在であることを理解していただ

けるよう努めてまいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑦ 

マイナンバーカードについて【新町１町内会】 

マイナンバーカードは本当に市民にとって有益なのでしょうか。 

回 答 

 政府は、マイナンバーカードと健康保険証、運転免許証を一体化させることを

発表しております。 

 また、市では、１０月１日から、マイナンバーカードを利用してコンビニエン

スストアなどに設置されているマルチコピー機で住民票等の証明書を取得する際

の交付手数料を、市役所の窓口で取得するより１００円安くいたしました。 

 今後も、市民の皆様の利便性の向上につながるような施策を検討してまいりた

いと考えております。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑧ 

一碧湖周辺の草刈りについて【区】 

区において月に１回一碧湖周辺の草刈りを行っていますが、人員の確保が難しく、アシなど

を刈る時はとても大変です。大きな草刈り機でできれば良いのですが、高額です。区の財政も

厳しいので、購入する際に補助していただけると助かります。 

回 答 

 日頃から、一碧湖の整備にご協力をいただきありがとうございます。 

 市では、「伊東市魅力あるまちづくり事業補助金」制度を設けており、地域の皆

様の自主的な活動にご利用いただいております。イベントの実施のみならず、備

品の整備など、広くご活用いただけますので、秘書課までご相談ください。 

 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
 

9 

 

意 見 区 吉田区-⑨ 

伊東駅前駐車場の利用料金について【区】 

１５分間無料となっていますが、１時間無料にしていただけると、観光客の方が車を止めて、

食事や買い物をすることができ、駅前の活性化にもつながると思いますので、検討をお願いし

ます。 

回 答 

伊東駅前駐車場の無料時間につきましては、伊東駅周辺の民間駐車場の経営を

圧迫しないよう配慮しつつ、鉄道利用者の送迎などの短時間利用者の利便性や、

周辺道路の違法駐車対策に貢献できるよう設けております。 

無料時間につきましては、鉄道利用者の送迎において、駐車場への車の出し入

れや、鉄道利用者の電車から駐車場までの移動時間などを考慮して、入庫後の最

初の１５分を無料といたしました。 

これまでにも無料時間の延長を望む声があったことから、検討を重ねてきた経

過がございますが、今後につきましても、他の駅周辺の駐車場の運営状況や、伊

東駅周辺の民間駐車場の料金設定等の動向を把握するなどし、引き続き検討して

まいります。 

 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑩ 

地久保地区の観光開発について【区】 

 熱海市の長浜のように、国道沿いにイベントができるような広場があると、目立って誘客

につながると思います。吉田は伊東の真ん中ですし、地久保の様に広い土地のあるところは

なかなかありませんので、検討をお願いします。 

回 答 

地久保地区につきましては、ジオパーク推進事業の一環として、平成２８年度

に地久保の森観光トイレを設置したところでございます。 

いただいたご意見を踏まえ、当該地の活用について検討してまいります。 



令和４年度地域タウンミーティング（吉田）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 吉田区-⑪ 

按針祭花火大会の協賛金について 

 私の会社も協賛させていただいていますが、協賛金の３分の１くらいをいくつかの大きい会

社が占めていて、そのうちの何社かが撤退してしまったら立ち行かない状況だと思います。一

企業が出せる金額はわずかですので、協賛金だけではなくて市民の方から寄附をもらうなど、

もっと盛り上がる方法を取れればいいと思います。 

 また、花火が少しマンネリ化していると思います。新たな取組があると協賛する価値も上が

ると思いますので、検討をお願いします。 

回 答 

按針祭花火大会の協賛金が集まりにくくなっていることは承知しており、開催

内容について見直すべきだとのご意見も伺っているところでございますので、今

の時代に合った企画・運営ができるように検討してまいります。 

 


